

Azerbaiyán y Cuba refuerzan vínculos en el deporte



Cuba

Azerbaiyán



Bakú, 2 jun (RHC) El Ministro de Juventud y Deportes de Azerbaiyán, Azad Rahimov, expresó este 2 de junio a Alfredo Nieves Portuondo, embajador de Cuba en la nación caucásica, que su país está interesado en revitalizar la colaboración con la mayor isla de Las Antillas, en esa esfera.

Durante un encuentro celebrado en Bakú, ambas partes manifestaron la disposición de sus naciones para explorar todas las alternativas que permitan desarrollar los vínculos deportivos, refiere la información del sitio oficial de la Cancillería cubana (Cubaminrex).

Al referirse a las experiencias en el boxeo, voleibol, lucha y ajedrez, el titular azerí dijo que las relaciones entre Bakú y La Habana siempre han sido muy activas.

Rahimov también aseveró que el deporte es uno de los sectores con mayores potencialidades para fortalecer los vínculos entre las dos naciones.

Por su parte, el diplomático cubano detalló las perspectivas de la cooperación bilateral para el presente Ciclo Olímpico Tokio 2020, y el proceso actual de la contratación de deportistas cubanos.

Nieves Portuondo también mencionó la posibilidad de prestarse mutuo apoyo en temas como la facilitación de campos de entrenamientos y la participación de Azerbaiyán en torneos internacionales en

Cuba.

El embajador cubano extendió una invitación al Ministro de Juventud y Deportes de Azerbaiyán a participar en la VII Convención Internacional de la Actividad Física y el Deporte (AFIDE 2017), que se efectuará en La Habana del 20 al 24 de noviembre próximo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/131535-azerbaiyan-y-cuba-refuerzan-vinculos-en-el-deporte>



Radio Habana Cuba